

Lámina de cuchillo de sílex, similar al que se pudo haber usado en Butiers-Boulancourt. Museo de Toulouse, Francia. Fuente: http://commons.wikimedia.org/wiki/File:Flickr_-_Wikimedia_France_-_PRE.2009.0.243.1-b.rama.jpg?uselang=es

HALLAZGO EN FRANCIA:

EN LA PREHISTORIA YA AMPUTABAN EXTREMIDADES

Arqueólogos franceses encontraron en el sur de París, en el yacimiento de Butiers Boulancourt, un cadáver de hace 6.900 años con evidencia de una amputación [cortar] quirúrgica [con fines médicos].

La precisión de la sección en su antebrazo, y las pruebas de escáner que demostraron la existencia de un traumatismo previo, son demostraciones concretas que confirman este hallazgo como la evidencia tangible de que ya existían intervenciones médicas en el período Neolítico.

Fuente: El Mercurio, Miércoles 27 de Enero de 2010.

